

VERBRAUCHERZENTRALE NIEDERSACHSEN

Esskursion zum gelungenen Mensa-Konzept

Dienstag, 24. September 2019



Führung durch den Garten der Gebrüder-Körting-Schule in Hannover.

Wie gelingt gute Schulverpflegung und welche Stolpersteine liegen auf dem Weg dahin? Diesen Fragen geht die Veranstaltungsreihe "Esskursion" der Verbraucherzentrale Niedersachsen nach. Der Praxisdialog stellt einmal pro Jahr erfolgreiche Mensakonzepte vor und fördert den Austausch der Schulen untereinander.

Mitte September gewährte die inklusive Gebrüder-Körting-Schule in Hannover Kollegen aus ganz Niedersachsen Einblicke in das Ess- und Trinkgeschehen in Mensa und Küche. Kindern einen guten Bezug zum Essen zu vermitteln, ist eines der Anliegen der Aktion.